
Compte rendu de l'assemblée générale du jeudi 19 avril 2018 - rectorat

De nouvelles informations venant du MEN sont sorties.
C. DELAUNE pour le SNES : au CSE du 12 avril, la FSU est intervenue sur les CIO et ce qui semble se
dessiner pour eux, mais aucune réponse du ministère car le MEN semble « tanguer » et être sensible à la
mobilisation. Donc nous avons intérêt à continuer.
Cependant  des  projets  sont  arrêtés  car  des  expérimentations  ont  été  décidées  comme à  Bordeaux  par
exemple.
I.  Riou parle des commentaires laissés sur la page Facebook du MEN. Lors de la 1ère « campagne » de
commentaires, le MEN a supprimé tous les messages dans les heures qui ont suivi ; Pour la 2ème campagne
de  « commentaires »  le  18  avril,  les  envois  des  collègues  ont  été  suivis  d'une  réponse  indiquant  que
« l'orientation devait évoluer, etc ».

Les actions dans les CIO de l 'académie :

ALENCON :
réception des usagers uniquement au CIO
rencontres des équipes éducatives dans les établissements, souvent les CE ont seulement informé

les équipes
courrier aux élus, sénateurs...
badge porté par les psy en
présence en établissement juste pour l'information des personnes

FLERS :
réception des usagers uniquement au CIO, pas d'intervention en établissements
pétitions dans le CIO
pétitions sur les boites mail des enseignants
les CE ont signé la pétition, après avoir tout de même dit que c'était de la propagande syndicale.

L'AIGLE :
finalisation de l'information vers les établissements
la communication vers les partenaires est en cours
affichage dans le CIO
ce jour de grève, le CIO est fermé
RDV avec le député LR la semaine prochaine

AVRANCHES :
pas de retrait des établissements
communication dans les établissements
pétition papier au CIO
contact avec les fédérations de parents d'élèves
RDV avec le député vendredi 20 avril
à venir, contact avec les CE du privé.

SAINT LO :
pas de retrait des établissements
fiches de « réception » de chaque usager
affichage dans le CIO
information des équipes éducatives par les psy
CIO fermé le 19 avril

VIRE :
repli au CIO la semaine dernière et maintenant repli partiel
dans  les  établissements  présence  pour  des  actions  ponctuelles  (déjà  programmées)  et  la



communication
courriers vers les élus, partenaires et CE
affichage au CIO et pétition

A venir : RDV avec les élus

BAYEUX :
Pas de repli sur le CIO
rencontre du sous préfet

LISIEUX :
CIO fermé le 19
repli sur le CIO, pas de présence en établissements
refus de siéger aux commissions BTS
contacts avec les élus, le député et les parents d'élèves en cours

reste à faire la communication avec les établissements privés

HEROUVILLE :
courriers envoyés aux élus, RDV en attente
réactions des CE sont différentes, certains soutiennent et d'autres non

CAEN :
pas de repli sur le CIO
accueil du public ; information par la pétition et des flyers
une fiche renseignée par les consultants
pas de remontées administratives
information lors des réunions de bassin
tract diffusé pendant la manifestation

Actuellement : pas de courrier envoyé aux élus

DRONISEP :
rien n'avance, cela semble acté.

SAIO :
il ne se passe rien.

IDEES émises :
on pourrait distribuer des tracts devant les établissements scolaires
on peut proposer des motions pour les CA des établissements
participer à l'heure d'information syndicale des établissements
chercher des témoignages d'usagers

QUESTIONS :
que fait-on des fiches renseignées par les personnes reçues au CIO ?
Les DCIO communiquent entre eux : est ce que les messages concernant les mouvements peuvent

être envoyés aux psy en ?

REPONSES :

F. FERRETTE pour le SNASUB :
collecter les fiches au niveau académique et les présenter au recteur ?
Concernant les pétitions, si un agent (CE) soutient le mouvement, alors il doit signer la pétition
regrouper les pétitions  et fiches, à une date précise. Lors de l'audience avec le recteur ?
pour l'information aux journaux, il faut utiliser le niveau local, et particulièrement avec Ouest France

car il n'y aura pas d'article dans les pages régionales.
le  17 mai,  lors  de la  journée BAC -3/+3,  faire  signer  la  pétition,  mettre  un stand devant  l'amphi



Demolombe
le 24 avril, le recteur va à Vimoutiers pour la fusion des 2 académies : il y aura demande d'intervention

syndicale
 on peut demander une audience le 17 mai

INTERVENTION : demande de clarification de la position académique concernant le repli en CIO ?
Lors de l’AG précédente,  la  question du  repli  en  CIO a été  débattue,  mais  aucun consensus  ne s’était
véritablement dégagé, la proposition, source de discussion, n’avait pas été proposée au vote.
Des membres de l’assemblée souhaite que cette fois, un vote soit proposé afin de préciser les avis sous un
angle académique.
75 personnes sont présentes pour 133 agents. Le nombre de présents est considéré comme suffisamment
représentatif.
3 propositions sont soumises au vote :

Repli total dans les CIO 
repli une journée par semaine dans les CIO
repli dans les établissements (plus de RDV au CIO)

Repli total dans les CIO jusqu’à la prochaine AG     :  
Résultat du vote à main levée (ne votent pas DRONISEP et SAIO) : 
=> aucun avis majoritaire ne se dégage véritablement : pour 22 ; contre 15 ; abstention 16

repli un jour par semaine jusqu'à la fin de l'année (chaque CIO garde la liberté de s’organiser):
=> pour 44 ; contre 1 ; abstention 8 => adoptée

repli dans les EPLE : au final pas de vote

ACTION DU 17 MAI :
questions débattues : y va t'on ou non ? Fait-on une AG ? Fait-on un CIO « plein vent »? fait-on un

stand ?

VOTE :
déclaration préalable + questions de la salle en continu + visuel : pour 36, contre 0, abstention 10
rassemblement avant 9 heures : pour 40, contre 0, abstention 6
assemblée Générale l’après-midi  : pour 43, contre 0 , abstention 3

DECISIONS :
rassemblement devant la salle Demolombe avant 9 Heures puis entrée dans la salle et signature de la

feuille de présence
demande d'intervention au recteur
et panneaux , banderoles toute la journée dans l'amphi pour perturber le plus possible la journée. Que

les créatifs créent !
poser des questions préparées, sur les sujets abordés, du type : et si les CIO disparaissent que se

passera t-il ?
L'après midi des heures d'information syndicales seront demandées pour une nouvelle AG

PORTES OUVERTES dans les CIO le 23 mai : 1 contre
VOTE : pour 40, contre 1 , abstention 5

Chaque équipe définit les horaires et ce qu'elle fait. Inviter les partenaires, les élus, les parents d'élèves...

FIN DE L'AG.
Compte rendu, rédigé par V. Lelandais (SNES) et relu par S. Fenouillère (SGEN-CFDT)


